

La République du Centre, 18 octobre 2022

LA FOIRE AUX POMMES DE CLÉRY EN IMAGES

PRESSION



Jean-Pierre Sueur (PS), sénateur du Loiret, et Pauline Martin (LR), présidente de la communauté de communes des Terres du Val de Loire, ont uni leurs énergies pour actionner le pressoir. Le bon jus de pomme, frais et goûteux, sou de leurs efforts, a été partagé lors de l'inauguration.

FRUITS



Les producteurs locaux présentaient toutes les variétés de pommes, et aussi de poires. Les amateurs étaient heureux de les retrouver pour faire une provision de beaux fruits.

DANSE



A l'heure de l'inauguration, la section gym-danse de l'AAS Cléry a offert une démonstration de zumba. Un moment apprécié par les officiels et les premiers visiteurs de la foire.

VTT



Le rando VTT a ouvert la foire. Les vététistes de tous âges se sont engagés sur les quatre parcours proposés. Qui s'en sont venus pour le sport ou pour la balade, ils ont emprunté des chemins un peu boueux et traversé de belles flots d'eau. À l'arrivée, bernaiche ou jus de pomme, et lavage pour les vélos.